

## CASTELLANOS DE MORISCOS

# La residencia de mayores abrirá en octubre y absorberá casi al 30% de parados del municipio

El Consistorio impartirá formación específica a los interesados en tomar parte en la plantilla del centro, situado en el polígono

ENE | CASTELLANOS

Las obras de construcción de la futura residencia de mayores de Castellanos de Moriscos avanzan a buen ritmo y ello permitirá que el centro pueda abrir sus puertas el próximo mes de octubre.

Una infraestructura "necesaria tanto para el municipio como para dar servicio a la población de la comarca", como afirma el primer edil, Ángel Molina, que además permitirá reducir la cifra de desempleados que hay actualmente en la localidad, ya que la empresa adjudicataria mantiene el compromiso adquirido con el Consistorio de contratar al 50% del personal que va a tener, por lo que al menos 40 parados del municipio se incorporarán a la plantilla del centro de mayores.

Un contratación que supondrá una reducción de casi el 30% de la cifra de paro que hay en Castellanos. Para ello, y con el fin de que los potenciales candidatos interesados en desarrollar un puesto de trabajo en la residencia tengan conocimientos y formación específica sobre las funciones del centro, el Ayuntamiento ofrecerá cursos de formación exclusivos para estas personas.

Una actividad que comenzará después del verano, "ya que la intención era tener una empresa que diera los cursos de forma exclusiva para nuestros desempleados, pero por cuestiones económicas no la hemos encontrado y esperamos hacerlo, y si no, concederemos subvenciones directas a los interesados que participen en los mismos, en caso de que tenga algún coste", insis-



Estado actual de las obras de la futura residencia de mayores. | ENE

La infraestructura creará más de 80 puestos de trabajo, de los que el 50% será para los desempleados locales

te el alcalde.

La construcción de la residencia de mayores de Castellanos de Moriscos supondrá una inversión superior a los 620.000 euros y se está ejecutando sobre dos parcelas pertenecientes al patrimonio municipal del suelo, situadas en la calle Vitigudino del polígono industrial. Unos terrenos que ocupan cerca de 14.000 metros cuadrados, con el 50% de edificabilidad, lo que permitirá construir un edificio con capacidad entre 150 y 200 plazas para atender a la población de mayores de la zona.

## SANTA MARTA DE TORMES



El director del IES Torrente Ballester con los ganadores. | ENE

# Adrián Sánchez y Adrián Rodero ganan el XVI Concurso de Relatos 'Torrente Ballester'

ENE | SANTA MARTA

El IES Torrente Ballester de Santa Marta celebró ayer el XVI Concurso de Relatos 'Gonzalo Torrente Ballester', con motivo del aniversario del nacimiento del escritor que da nombre al centro. Un certamen consolidado, en el que participan alumnos de todos los centros educativos del municipio, tanto de Primaria como de Secundaria, y que este año ha reunido a 39 alumnos de los colegios e institutos santamartinos.

Los ganadores de esta edición han sido Adrián Sánchez Rodríguez, alumno de

segundo de Bachillerato del IES Torrente Ballester, por su obra 'El Renacer de la Heterodidia'; y en la modalidad de Primaria, Adrián Rodero González, de 6º curso del colegio Miguel Hernández, se ha llevado el primer premio por su relato 'Home Sweet Home', y el segundo puesto ha sido para 'Huracán', de Marta Rodríguez Pérez, de 5º de Primaria del centro Martín Gaité.

Además, este año el IES Torrente Ballester ha celebrado por primera vez un concurso de fotografía matemática.

## Comienzan las audiciones de fin de curso de la Escuela Municipal de Música

La Escuela Municipal de Música y Danza de Santa Marta inicia esta semana las tradicionales audiciones en las que sus alumnos ofrecen una exhibición de los avances y conocimientos adquiridos durante este curso, especialmente en el último trimestre. De esta manera, los más de cuatrocientos estudiantes de las distintas enseñanzas que se imparten en la escuela actuarán para sus familiares y compañeros y mostrarán sus habilidades y destreza con los instrumentos y los movimientos de los diferentes ritmos y danzas. Un periodo que marca el final del curso escolar y el inicio de la reserva de plazas y prematrículas para los interesados en continuar o iniciar su formación en alguna de las especialidades musicales que se imparten. | ENE

## CARBAJOSA

### Alfredo Corralero llega al municipio en su recorrido solidario por España

La localidad de Carbajosa de la Sagrada recibirá hoy, a última hora de la mañana, al corredor Alfredo Corralero, quien está recorriendo España de costa a costa, con un total de 3.600 kilómetros, con un fin solidario como es colaborar con el proyecto que la Fundación Dr. Iván Mañero desarrolla en África Occidental, y en especial en Guinea Bissau, que une los valores del deporte solidario, esfuerzo, superación y la consecución de metas personales. El Ayuntamiento se ha ofrecido a recibirle y procurarle un lugar de descanso antes de iniciar la siguiente etapa. | ENE

## ALDEATEJADA

### Viaje cultural de final de curso para los escolares al Museo de la Minería

Los alumnos de 3º a 6º de Primaria del CRA Los Arapiles de Aldeatejada realizaron una excursión al Museo de la Minería de Barruecopardo y un cruce por el Duero, organizado por la Diputación. Un viaje cultural que los escolares han disfrutado y que sirve como jornada de convivencia para despedir el curso. De esta manera, una treintena de niños, acompañados de sus profesores, aprovecharon para pasar un día de ocio y tiempo libre y, al mismo tiempo, reforzar sus conocimientos sobre las materias aprendidas en clase en el ámbito de la minería. | ENE



## VILLAMAYOR

### Sesiones de información y orientación laboral para los jóvenes

Los jóvenes de Villamayor de Armuña tendrán la oportunidad de seguir participando en la iniciativa de emprendimiento juvenil con las sesiones de información y orientación laboral para ayudarles a encaminar sus preferencias y opciones de futuro para encontrar un empleo. El laboratorio juvenil tendrá lugar los próximos jueves 16, 23 y 30 por las tardes, de 17:30 a 20:00 horas. Los jóvenes interesados pueden acudir a las reuniones para expresar sus dudas e inquietudes sobre la oferta formativa y opciones que puedan tener más salidas laborales. | ENE